
何気ない日常が宝物！
４月１０日から１ヶ月の臨時休業を経まし

たが、５月１１日からの

学校再開は難しく、三度

目の休業延長（５月３１

日まで）となりました。

しかしながら、５月８

日には、学校の再開に向けた準備期間として、

段階的に学習活動を行うと、栃木県教育委員

会から示され、５月１４日には、栃木県が緊

急事態宣言地域から除外されたことで、６月

１日から学校が再開される見通しとなりまし

た。待ち望んだ学校再開、今は、教職員一同、

誠心誠意準備を進めているところです。

そして本校では、５月１

９日（火）、２２日（金）、

２６日（火）、２７日（水）、

２９日（金）の５日間を登

校日として設定しました。

久しぶりに顔を合わせた生徒たち（今年度は、

１年生は２日、２・３年生

は３日しか登校していませ

ん）は、午前中だけでした

が、終始笑顔で元気に生活

していました。

学校での普通の生活が送れることが当たり

前ではないということが、今回の新型コロナ

ウイルス禍を通じて、私が強く感じたことで

す。何気ない日常が宝物ですね。毎日を大切

にしていこうと、改めて強く思っています。

さて、日光市が構築した

ｅ(イー)ライブラリにより、

オンライン学習ができるよ

うになりました。本校では、

５月１８日に職員研修を行

い、その活用の仕方を先生方が学びました。

生徒には、登校日の５月２２日に実際に体験

してもらいました。これにより、家庭での環

境が整えば、自主的に学習を進めることがで

きるようになりました。

待ち望んだ学校再開！６／１
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今後の予定（５／２２現在）
５／25（月）

26（火）３年実力テスト（延期）
27（水）
28（木）
29（金）避難訓練（延期5/17）
30（土）
31（日）修学旅行（延期）

６／01（月）学級委員任命式、部活動見学(1年)
02（火）部活動体験(1年)
03（水）各種委員会
04（木）部活動体験(1年)
05（金）部活動集会
06（土）
07（日）
08（月）各種委員会
09（火）
10（水）３年実力テスト①
11（木）
12（金）生徒総会
13（土）
14（日）
15（月）教育相談
16（火）教育相談
17（水）避難訓練
18（木）教育相談
19（金）教育相談
20（土）
21（日）
22（月）
23（火）学校評議員会（中止）
24（水）
25（木）
26（金）
27（土）
28（日）
29（月）中期時間割開始
30（火）月末統計
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令和２年度の主任児童員さんは、久次良町 臨時休業中でも、校内の樹木や草花は季節を

在住の佐藤由弥子さんです。安良沢小学校の 感じされてくれます。日光中の自然を、少しご

児童と、日光中学校の生徒の安全安心を支え 紹介します。

てくださいます。どうぞ、よろしくお願いい

たします。

５月末までの授業ができなかったことによ

り、２ヶ月分の授業時数をどう確保していく

かが、課題となっています。

その対応として、夏季休業の短縮が考えら

れます。日光市としては、来週に決定し通知

するとのことです。現時点では、夏休みが短

くなることは、避けられないと考えています

ので、ご理解の程お願い申し上げます。 校舎前（東側）の花壇に咲くスイセン

さらに、修学旅行や運動会、文化祭などの

学校行事も、時期や内容について各学校で検

討することになっており、決まり次第お知ら

せしたいと思います。まずは、授業時数の確

保が最優先になると考えております。

中体連関係では、４月２８日に、日本中学

校体育連盟から、令和２年度全国中学校体育 土手に咲いていたフデリンドウ

大会（８月開催）の中止が発表され、５月７

日には、関東中学校体育連盟から、関東中学

校体育大会（夏季）の中止が決定されました。

その際、全国中学校体育大会冬季大会（駅伝 昨年度のＰＴＡ会報に、私の日光中学校時代

・スキー・スケート・アイスホッケー）の開 の想い出を書かせていただきましたが、紙面に

催の可否については、引き続き検討し、後日 余裕があれば、この学校だよりでも書かせてい

決定するとのことでした（関東大会について ただきたいと思います。つまらなければ読み飛ばしてください。

も同様）。栃木県大会、日光地区大会につい

ても、夏の総体は中止となりました。 ＊私が数学の教師になろうとしたきっかけは、“生

音楽関係では、吹奏楽連盟も、コンクール 井一朗（なまいいちろう）先生”でした。生井先生

全国大会（１０月）、東関東大会（９月）が の数学の授業は、生徒に興味関心

中止となり、県大会も中止が発表されました を持たせるのが上手で、私はいつ

（５月１４日）。上都賀地区学校音楽祭（１ も引き込まれてしまっていました。

０月）も中止となりました。中文連主催の全 「なぜ」を生徒にとことん考えさ

国中学校総合文化祭福岡大会（８月）の中止 せ、生徒が自ら問題を解決する（先生は答えを言わ

を受け、栃木県中学校総合文化祭（１１月） ない）授業でした。私は、深く考えること、「なぜ」

も中止となりました。 と思うことの大切さを学ばせていただき、数学がと

どの部活動も、いつ本格的な活動ができる ても好きになりました。また、ＯＨＰという投影機

ようになるか先が見通せない状況ですが、生 で、先生自作のシートをたくさん見せてくださった

徒の皆さんは、今やれることを最大限に行い、 り、アナライザー教室（２階にあり、生徒がボタン

充実した部活動にするべく、時間を大切にし を押すと、教卓にすべて表示される機械「アナライ

て努力をしてほしいと思います。３年生にと ザー」があった）で、クイズのように考えたりして、

っては、中学校での部活動ができる時間が限 数学の時間が楽しみでした。生徒は、教師との出会

られています。頑張りましょう。 いで人生が変わることがあるのですね。

日光中は春爛漫！

６月以降の学校生活！

主任児童委員の紹介！

日光中の想い出①


